

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 42 (2015)
Heft: 4

Rubrik: Citations

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nombre d'immigrés en hausse

L'immigration en Suisse a augmenté. Selon le secrétariat d'État aux migrations, la Suisse comptait fin mars 22 942 étrangers de plus que fin 2014. Le total de personnes sans passeport suisse s'élève donc à 1 967 844, soit 3,4 % de plus qu'il y a un an. Plus des deux tiers sont originaires des États de l'UE/AELE. La majorité des immigrés vient en Suisse en raison du travail ou dans le cadre d'un regroupement familial. La part de réfugiés reconnus est relativement faible (4,8 %), tout comme celle d'étrangers sans activité professionnelle (4,5 %).

Plus d'argent pour la promotion de la culture

Lors de la session d'été, le parlement a soutenu la politique culturelle du Conseil fédéral. Le Conseil national et le Conseil des États ont approuvé le Message culture pour la période 2016 – 2020. Plusieurs demandes de réduction ont été refusées et le budget de la culture sera augmenté de 3,4 % ces prochaines années. Le Conseil fédéral entend ainsi consacrer un total de 1,12 milliard de francs à la promotion de la culture entre 2016 et 2020.

Impôts des frontaliers inchangés

A l'avenir également, les frontaliers ne seront pas imposés directement par le canton du Jura. Une initiative de l'UDC pour une imposition à la source des frontaliers a été rejetée par plus de deux tiers des votants. Le contre-projet selon lequel le canton se voit rétrocéder 4,5 % des salaires bruts par les États voisins, a été accepté à 63 % par le gouvernement et le parlement.

Une exposition source de protestations

À Zurich, une exposition de l'organisation israélienne *Breaking the Silence* a provoqué une grande agitation. Créeée en 2004 par un officier israélien, cette exposition présente des rapports sur des interventions de membres de l'armée, principalement dans les territoires palestiniens. Les militaires relatent des actions brutales, des exécutions arbitraires, des violations des droits de l'homme et des conséquences sur l'éthique des forces armées. L'ambassade israélienne à Berne a manifesté par voie diplomatique son opposition à l'exposition, qui a aussi été subventionnée par le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE).



«La politique, c'est l'art de chercher les problèmes, de les trouver, de les sous-évaluer et ensuite d'appliquer de manière inadéquate les mauvais remèdes.»

Groucho Marx (1890 – 1977), comédien américain

«Nous arrivons au bout de quatre années difficiles marquées par un gouvernement de centre-gauche et un parlement de centre gauche.»

Toni Brunner, président de l'UDC

«Il est surprenant de parler d'un gouvernement de centre gauche, j'ai beau recompter chaque mercredi avant la séance du Conseil fédéral, ça ne colle pas!»

Alain Berset, conseiller fédéral

«Mal nommer les choses, c'est ajouter au malheur du monde.»

Albert Camus (1913 – 1960), écrivain français

«Le football peut rendre meilleures les personnes qui aiment ce sport.»

Sepp Blatter, président de la FIFA

«La Suisse n'est pas la FIFA.»

Didier Burkhalter, conseiller fédéral

«Nous comptons 1,6 milliard d'individus. La FIFA a plus d'influence que n'importe quel autre pays ou religion dans le monde.»

Encore Sepp Blatter

«Un raseur est une personne qui parle pour faire part de ses exploits.»

Henry Ford (1863 – 1947), fondateur de Ford Motor Company